
 
 
 
 

Über uns / About us 
 
 

Ihr Experte für Hundesnacks - Your expert for dog snacks  
 

 
Für höchste Ansprüche im Handel. 
Wir sind die Spezialisten im Bereich Snacks für Hunde. 
Basierend auf über 30 Jahre Erfahrung bedienen wir Trends in der Mensch-Hundebeziehung 
unter Berücksichtigung der steigenden Anforderungen des Tierbesitzers.  
 

Sprechen Sie uns an! Bereichern Sie Ihr Sortiment mit unseren Produkten. 

Ihre Marke - unser Auftrag! 

 

 

 

More than 30 years of expertise have been applied by CANILAND GmbH to develop up-to-
date, practical, healthy and individually formulated products. 

We always keep a close watch on your and especially your dog`s necessities to guarantee its 
wellbeing and a happy dog life together with its owner. 
 
CANILAND GmbH 
Your expert for treats, chews and food supplements. 
For all phases in a dog`s life: From puppy to well advanced in age. 
Wether your dog is young and curious, active and joyful or aged and even-tempered. 
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Wir beraten Sie gern / We are happy to serve you 

 

Raphael Kuhnert     Wilfried Holthöwer 
Geschäftsführung I Managing Director  Produktmanagement I Product Manager 
kuhnert@caniland.eu     holthöwer@caniland.eu 
 
 
 
Antje Holthöwer      
Qualitätsmanagement I Quality Management  
service@caniland.eu    
 
 
 
 
Caniland GmbH Deutschland    Caniland Büro Italien 
Caniland GmbH Germany    Caniland Office Italy 
 
Marienburger Str. 9     Via Loretello 5 
D – 48529 Nordhorn     I – 60010 Ostra (AN) 
+49 (0) 5921 – 7093 82    +39 331 2630330 
 

                      
 
 
 
 

www.caniland.eu     service@caniland.eu 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 

Caniland Softhappen getreidefrei Pferd / Caniland Soft Chunks grainfree horse (p4891) 
Caniland Softhappen getreidefrei Strauß / Caniland Soft Chunks grainfree ostrich (p4914) 

 
Die Caniland Soft Happen sind eine ganz besondere Belohnung beim Training oder einfach eine schmackhafte Abwechslung 
für zwischendurch. Dank ihrer halb-feuchten Konsistenz (semi-moist) erhalten sie ihren unvergleichlichen Geschmack und 
sind ein besonders weicher Genuss für jeden Hund. Sie enthalten kein Getreide, sind also glutenfrei. Deshalb eignen sich die 
weichen Happen auch bestens für ernährungssensible Hunde. Mit diesem Snack, mit leckerem Pferdefleisch, können Sie 
Ihren Hund im Training positiv bestärken, denn eine sofortige Rückmeldung auf das Verhalten des Hundes ist in einer 
erfolgreichen Erziehung unumgänglich. Die Größe der Snacks von ca. 1,5 cm ist ideal, denn dadurch wird sichergestellt, dass 
Sie jederzeit die volle Aufmerksamkeit Ihres Hundes genießen und er nicht lange vom Training abgelenkt ist. Die Pferd-
Happen sind eine effektive Belohnung mit besonders softem, exquisitem Geschmack. 
 
 
 
Caniland Soft Chunks are the perfect reward for between meals. Thanks to their semi-moist consistency these little treats 
retain an exceptionally meaty flavour, and their recipe makes them a deliciously light treat for every dog. The chunks 
contains no grains and are gluten-free, using only potato as a source of carbohydrate - perfect for dogs with food sensitives, 
intolerances or allergies.  
Whether at home or out and about, Caniland Soft Chunks are ideal as a reward for good behaviour. Letting your dog know 
when it's doing something right is an essential part of training. Each snack is approx. 1,5cm in size, perfect as a little 
encouraging treat that won't distract your dog from the task at hand. An effective, delicious snack that your dog will love!  
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
Caniland Softhappen XXL Geflügel / Caniland Soft Chunks XXL Poultry (p5195) 

 
 
 
 
Die weichen Caniland Soft Geflügel-Trainees XXL eignen sich besonders zur Belohnung beim Training und zur Erziehung 
Ihres Hundes. Die positive Bestärkung durch Snacks ist für eine erfolgreiche Ausbildung von grundlegender Bedeutung. Die 
Snacks sind eine exquisite Belohnung, insbesondere für das Training auf dem Hundeplatz. Die Geflügel-Trainees haben eine 
Größe von ca. 1,5 cm und können somit auch Dank ihrer soften Beschaffenheit entweder ganz oder zerkleinert gegeben 
werden. Mit den Caniland Soft Geflügel-Trainees erhält Ihr Hund eine positive Rückmeldung, wobei die Aufmerksamkeit 
Ihres Hundes nicht lange von seiner eigentlichen Aufgabe abgelenkt wird. Egal ob beim Training oder unterwegs - die 
Trainees sorgen für eine effektive Belohnung zur Freude jeden Vierbeiners! 
 
 
 
 
 
The soft Caniland Poultry Trainees from are perfect as a reward when training your dog. The positive reinforcement of good 
behaviour through treats is a brilliant foundation for successful dog training. The poultry used in these snacks makes them 
extra delicious for your dog.  
Each Poultry Trainee is approx. 1.5cm in size, and can be fed whole, or crumbled into smaller pieces. With Caniland Soft 
Poultry Trainees, your dog will know when it's doing something right, keeping it focused on the task at hand. Whatever you 
choose to use them for, Caniland Soft Poultry Trainees are a delicious and effective way to reward your dog!  
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 

 

 

Caniland Snack Rolls „CANI ROLLS“ Geflügel / Caniland Snack Rolls Poultry 

(788/795/801/818) 

 

Mit unseren CaniRolls können Sie Ihren Vierbeiner ohne schlechtes Gewissen verwöhnen.  
Sie können den Snack als fleischig leckere Belohnung oder als Abwechslung für Zwischendurch nutzen.  

Getreidefrei 
Leicht verdaulich 
Fördern den natürlichen Spieltrieb 
Ohne Konservierungsstoffe 
 
You can use the snack as a fleshy delicious reward or as a change in between. 
The delicious balls are 
grain-free 
Easily digestible 
Promote the natural play instinct 
Without preservative substances 
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Unser Sortiment / Our Product Range 

 

 

Canibit Kaninchenohren / Dried Rabbit Ears (51074) 

 

 

 
 
Die Kaninchenohren von CANIBIT ist der ideale Hundekauartikel für empfindliche Hunde und Allergiker. Der Snack hat einen 
hohen Proteingehalt. Der schonend getrocknete, natürliche Kauartikel besteht aus 100 % Kaninchen und ist eine tolle 
Beschäftigung für jeden Hund. Ein beliebter Snack für zwischendurch! Die CANIBIT Kaninchenohren reinigen und trainieren 
das Gebiss und sind geruchsarm. Ihr Vierbeiner wird begeistert sein! 
 
 
 
 
CANIBIT dried rabbit ears are great chews for dogs with sensitive digestions or which suffer with allergies. They are high in 
protein and low in fat. The rabbit ear chews are 100% natural and have been slowly dried to produce a treat which will keep 
your dog busy for hours. They are a great snack for between meals. They are also odour-free and help to keep your dog's 
teeth in top shape. These snacks are bound to be a favourite with your dog. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 
Canibit Angusrind Schlundfleisch / Angus Beef Throat Chews (2941) 
 

 
 
 
100% Schlundfleisch vom argentinischen Freilandrind!  

Der Fleischsnack ist genau das Richtige für wahre Genießer. Wenn Ihnen nichts zu schade ist für Ihren Liebling, dann ist der 
Premium Kausnack Schlundfleisch von CANIBIT vom argentinischen Black-Angusrind genau das Richtige. Ein fleischiges 
Vergnügen für wahre Genießer. Auch wählerische Hunde werden überzeugt sein von dem herzhaften Fleischsnack. Die 
Fleischstreifen sind ca. 5 cm breit und ca. 12 cm lang. Ein Stück wiegt zwischen 8 - 15 g (teilweise auch darüber).  

Fleisch vom argentinischen Black-Angunsrind zeichnen sich durch ihre gute Bekömmlichkeit und dem geringen Fettgehalt 
aus. So können Sie Ihren Vierbeiner täglich belohnen.  

 

 

100 % throat meat from Argentine free-range beef!  

If nothing is good enough for your favourite then this premium throat meat chew from CANIBIT of Argentine Angus beef 
will be just the thing. A meaty treat for the "slightly" spoiled dog.  
Even choosy dogs will be convinced. With low fat contents and especially digestible. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 
 
 

Canibit Strauß und Hirsch Cookies / Cookies with Ostrich & Venison (2392) 
 

 
 
 
 
Rundes Kauvergnügen von CANIBIT mit der richtigen Portion Straußen- und Hirschfleisch. Die Stickies haben eine praktische 
Form und Größe und eignen sich ideal als Snack für unterwegs oder im Training. Die Cookies sind ca. 2 - 3 cm lang und auch 
für kleinere Hunde geeignet. Der Kausnack ist fett- und cholesterinarm und enthält kein Weizen. Die Cookies haben eine 
harte Konsistenz, ein Stück wiegt ca. 8 - 9 g. 
 
 
 
 
 
 
 
Crispy CANIBIT cookies with ostrich and venison.  
The cookies come in a handy size and shape are ideal for training or when you're out and about. The snacks are approx. 2 - 
3 cm long and also suitable for smaller dogs. This chew snack is low in fat and cholesterol and wheat-free. They have a hard 
consistency, each snack weighs approx. 8-9g. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
Canibit Kekse Pferd / Biscuits with horse (p5331) 
 

 
 
 
 
 
Die Canibit Kekse Pferd sind eine delikate und besondere Abwechslung, denn die Belohnungshappen enthalten eine extra 
Portion an herzhaftem Pferdefleisch. Dank ihrer schonenden Zubereitung sind sie äußerst bekömmlich und gut verdaulich. 
Die delikaten Hundekekse werden unter Einhaltung hoher Qualitätsstandards gebacken. Da die Snacks nur einen sehr 
geringen Fettanteil besitzen, können Sie Ihrem Hund ohne schlechtes Gewissen immer wieder etwas Gutes tun. Ob als 
besondere Belohnung oder einfach nur als kleine Zwischenmahlzeit - mit den Keksen bereiten Sie Ihrem Vierbeiner stets 
eine Freude. 
 
 
 
 
 
The Canibit biscuits horse are a delicate and special change, because the reward snacks contain an extra portion of hearty 
horse meat. Thanks to their gentle preparation, they are extremely digestible and easy to digest. The delicious dog biscuits 
are baked in compliance with high quality standards. Since the snacks have only a very low fat content, you can do your dog 
always something good with a bad conscience. Whether as a special reward or just as a small snack - with the biscuits you 
prepare your four-legged friends always a joy. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 
 
 

Canibit Kekse Strauß / Biscuits with ostrich (p1548) 
 

 
 
 
Die Canibit Kekse Strauß sind eine delikate und besondere Abwechslung, denn die Belohnungshappen enthalten eine extra 
Portion an herzhaftem Straußenfleisch. Dank ihrer schonenden Zubereitung sind sie äußerst bekömmlich und gut 
verdaulich. Die delikaten Hundekekse werden unter Einhaltung hoher Qualitätsstandards gebacken. Da die Snacks nur 
einen sehr geringen Fettanteil besitzen, können Sie Ihrem Hund ohne schlechtes Gewissen immer wieder etwas Gutes tun. 
Ob als besondere Belohnung oder einfach nur als kleine Zwischenmahlzeit - mit den Keksen bereiten Sie Ihrem Vierbeiner 
stets eine Freude. 
 
 
 
 
 
The Canibit biscuits ostrich are a delicate and special change, because the reward snacks contain an extra portion of hearty 
ostrich meat. Thanks to their gentle preparation, they are extremely digestible and easy to digest. The delicious dog biscuits 
are baked in compliance with high quality standards. Since the snacks have only a very low fat content, you can do your dog 
always something good with a bad conscience. Whether as a special reward or just as a small snack - with the biscuits you 
prepare your four-legged friends always a joy. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 
 

Canibit Straußenfleisch Kausnack / Canibit Ostrich Chew Snacks (3566) 
 

 
Der CANIBIT Kausnack vom Strauß ist eine Delikatesse für Ihren Vierbeiner. Der Fleischsnack enthält viel leckeres 
Straußenfleisch, kombiniert mit schmackhaftem Geflügelfleisch. Eine ideale Belohung für anspruchsvolle Hunde in zwei 
verschiedenen Formvarianten.  
Die Straußen Fleischstreifen eignen sich durch ihre semi-harte Konsistenz auch besonders gut für kleinere Hunde, während 
die dickeren und etwas härteren RollBits hervorragend für das Gebiss größerer Hunde geschaffen sind.  

Der Fleischsnack wird mit extra viel Strauß hergestellt. Ein Fleischstreifen ist ca. 2,5 cm breit und 10 - 12 cm lang, Gewicht 
ca. 20 g. Ein RollBit ist ca. 3 - 4 cm lang, ca. 2 cm breit und wiegt 3,5 - 4,5 g. Die CANIBIT Straußenfleisch Kausnacks werden 
in Deutschland hergestellt.  

 

 
This delicate Canibit chew snack is a guilt-free indulgence for your dog - ostrich meat is an especially healthy, low-fat and 
low-cholesterol source of protein. A perfect reward for picky eaters! This delicious snack comes in two different shapes.  
 
The Ostrich Strips are perfect for smaller dogs, with their semi-chewy, easy to bite consistency. Larger dogs will love 
gnawing on the thicker, tougher Roll-Bits and Donuts.  
Meat snack made with plenty of ostrich. A meat strip is apprx. 2.5 cm wide and 10 - 12 cm long, weight 20 g. A RollBit is 
apprx. 3 - 4 cm long, apprx. 2 cm wide and weighs 3.5 - 4.5 g. The CANIBIT Ostrich Chew Snacks are produced in Germany.  
 

 
 
 
 
 
 

https://www.google.de/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiO4v-6jKDgAhXDJFAKHXTqBEcQjRx6BAgBEAU&url=https://www.zooroyal.de/caniland-softhappen-hirsch-150g&psig=AOvVaw1foG4YftJ1eg0vXZqNp7BZ&ust=1549301610027744


 
 
 
 
 
 

Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 

Canibit Miniwurst Strauß / Mini Ostrich Sausages (2002) 
 

 
 
 
Mini-Würstchen von CANIBIT mit viel herzhaftem Straußenfleisch, kombiniert mit bestem Puten- und Truthahnfleisch im 
Naturdarm. Die Straußenwurst ist ein idealer und gesunder Snack oder als Belohnung für zwischendurch.  
Der Fleischsnack ist ein Naturprodukt und wird ohne künstliche Farb- oder Konservierungsstoffe hergestellt. Dadurch kann 
es zu Farbschwankungen kommen. Eine getrocknete Wurst ist ca. 3,5 - 4 cm lang und wiegt etwa 5 - 6 g. Die Kauwurst wird 
in Deutschland hergestellt und ist für alle Hunderassen geeignet. Die Würstchen haben eine feste Struktur und bieten so 
Kauspaß.  

 

 

 
 
 
Mini Ostrich Sausage dog snacks - made with hearty ostrich meat combined with good-quality beef and poultry meat, 
wrapped in intestine. 
Absolutely no artificial colouring or preservatives. 

Suitable for all breeds, large, medium or small. Ideal as a snack or reward for your dog. 

One sausage is approx. 3 - 4 cm long.  
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 
Canibit Rinderhaut mit Fell / Rawhide with Fur (5591) 

 
 
Die Rinderhaut mit Fell von Canibit ist ein zu 100% natürlicher Kausnack für Hunde aller Rassen und Größen. Dieser Snack 
animiert ganz besonders zum intensiven Kauen und zur Beschäftigung. Von Natur aus ist der Hund ein Jäger und versorgt 
sich mit Beutetieren. Dabei ist Fleisch nicht das einzige was er dabei zu sich nimmt. Kleine Beutetiere werden ganz verzehrt, 
mit Fell und Knochen. Dieses Produkt entspricht deshalb dem natürlichen Fressverhalten von Hunden und liefert 
zusätzliches Kalzium sowie weitere Nährstoffe. Außerdem wird durch diesen Kausnack die Zahnreinigung unterstützt. Auf 
jegliche Zusätze wie Konservierungsmittel, Farbstoffe oder Geschmacksverstärker wurde daher auch ganz verzichtet. 
 
 
 
 
 
The CANIBIT Rawhide with Fur is a 100% natural chewing snack for dogs of all breeds and sizes. This snack offers your dog 
intensive chewing and entertainment. Your dog is a natural hunter on the lookout for prey, not only needing meat but also 
the fur and bones natural predators receive from eating their prey whole. This CANIBIT Rawhide with Fur product caters to 
your dog’s natural eating habits, offering additional calcium and other nutrients. This chew snack also helps to support your 
dog’s natural dental hygiene. It contains no artificial additives such as preservatives, colourings or flavour enhancers. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
 
Canibit Kalbziemer lang mit Fleischbollen / Calf Pizzle (5323) 
 

 
Der Kalbziemer von Canibit besteht ausschließlich aus getrocknetem Kalbziemer ohne Konservierungsmittel oder Farb- und 
Armomastoffe. Die Länge von 80 - 85 cm sorgt für ein extra langes Kauvergnügen und ist eine ideale Beschäftigung für Ihren 
Hund. Zudem können durch die angeregte Kautätigkeit das Gebiss gestärkt und die Zähne Ihres Hundes mechanisch 
gereinigt werden. Mit den Canibit Kalbsziemer wird durch die schonende Trocknung Ihrem Hund ein 100% natürliches und 
bekömmliches Kauvergnügen geboten, mit einem hervorragendem Geschmack! Jede Packung enthält fünf Kalbsziemer. 

 
 
 
 
 
Canibit Calf Pizzle snacks are made exclusively from dried calf pizzle, without any artificial preservatives, colourings or 
flavourings. The 80-85cm length will keep your dog busy chewing for longer. The gnawing motion is great for strengthening 
your dog’s jaw and helping to keep your dog’s teeth and gums clean. With Canibit Calf Pizzle, your dog can keep its mouth 
clean and healthy with a delicious, natural treat. Each pack contains 5 pizzles. 
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Unser Sortiment / Our Product Range 
 
 
 
Canibit Rind Knabberohren / Beef Ear Chews (1038) 
 

 
 
Hunde lieben es, zu knabbern und kauen. Mit den feinen Rinderohren von CANIBIT können Sie den Kaudrang Ihres 
Vierbeiners befriedigen. Die CANIBIT Rinderohren sind geruchsneutral und entsprechen höchster Qualität. Durch die feste 
Struktur der Rinderohren wird die Kaumuskulatur gestärkt und die Zähne gereinigt. Mit einem Fettgehalt von max. 2% sind 
die Rinderohren eine gesunde und leichte Knabberei für zwischendurch. Ein Knabberohr wiegt zwischen ca. 16 - 28 g. 
 
 
 

 
Finest beef ears from Argentine free-range beef from CANIBIT with a maximum fat content of 2.0%.  
The ear chews are entirely odour-free. 
They optimally strengthen and clean your dog's teeth and gums.  
Careful processing 
Excellent digestibility 
Healthy chewing fun 
Suitable for dogs with a tendency to be overweight 
The ear chews are approximately 10-15 cm long.  
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Produkte und Marken im Handel / Products and Brands in Trade 
 
 
 
 

       
     

                                                                                 
 
Hierfür stehen unsere starken Marken: 
This is what our brands stands for: 
 
 Natürlich / natural 
 Fokus auf natürliche Inhaltsstoffe / focus of natural ingredients 
 Ohne Zucker / no sugar 
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